



えのしろ

平成 29 年 12 月 21 日

No.10

学校目標 ゆたかな心を持ち、ともに学び合う子どもの育成

三重北小学校

校長 岡本雅代



がっき お いよいよ、2学期が終わります



いよいよ明日で、2学期が終わります。自然教室・修学旅行・社会見学・三泗小中音楽会・文化フェスティバル・校内持久走・公開授業研究会等、大きな行事が盛りだくさんの2学期でしたが、一つ一つの行事を通して、子ども達は大きく成長しました。心を合わせることの心地よさ、力を一つにすることの大切さ、失敗したときの悔しさ、上手くいった時の嬉しさ、どれも子ども達の成長には欠かせない経験です。

保護者の皆様には、温かい応援や見守りをはじめ、学習のお手伝い等、ご支援・ご協力をいただきました。2学期を無事に終えることができたのも、保護者の皆様のおかげと、心より感謝しています。今後とも引き続き、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

しゅうがくりょこう い 修学旅行に行ってきました！！

台風の影響で延期となっていた修学旅行が、12月19日(火)20日(水)に実施されました。秋の紅葉の中での見学とはなりませんが、冷たい空気がぴんと張りつめた清々しさの中での見学も、また格別のものでした。

1日目は、京都。三十三間堂、銀閣寺、金閣寺を見学し、社会科で学習した史実を自分の目でしっかりと確認しました。最後は、清水寺を見学し、買い物を楽しみました。

2日目は、一路、兵庫県に向かい、「キッザニア甲子園」へ。警備保障、消防士、新聞記者、看護師、モデル等、多くの職業を体験しました。将来の自分を想像しながら、様々な職業への関心を高めてほしいと思います。



こうかいじゅぎょうけんきゅうかい 公開授業研究会

がつ にち
～11月25日～

11月25日（土）に、公開授業研究会が行われました。当日は、市内・市外、県外から104名の教職員及び教育関係者が来校し、子ども達の「学び合い」の様子を参観しました。仲間との温かい支え合いを中心とし、意欲的に学習に向かう子ども達の姿に、たくさんの賛辞の声をいただきました。（本校の取り組みの詳細は、先日本配りした「三重北モデル」をご覧ください。）

以下に、参観者の方の声を、一部紹介させていただきます。

- 「三年とうげ」を参観させていただき、教室に入った瞬間の子ども達の集中している空気が素晴らしいかったです。静かに、しっとり、子ども達が自然と話している素敵な空間でした。子ども達の発言は、どれもしっかりと考えられていました。（津市A小学校）
- 知っている学習内容を使えば解けるが、見てすぐには思いつかないという、とても面白い課題だった。「これでいける！」と思っただけで、後の「あれ？」の疑問、難しいからもうやめたーではなく、やってやるぞと勢いが衰えないことが素晴らしい。（市内T小学校）
- 落ち着いた雰囲気の中で、子ども達が学んでいることや、それぞれの学級で創意工夫された課題が出されていたことに、組織として研修に取り組まれている成果を感じました。（市内T小学校）
- 子ども達が、一生懸命に学びに向かう姿、素直な姿を見せてくれました。先生方も、とても温かく、学校全体がよい雰囲気でした。（市内H小学校）

さむ げんき じきゅうそうきろくかい 寒くても元気！！持久走記録会！！

12月6日（水）に校内持久走記録会が実施されました。これまで、朝の駆け足や体育の時間を使って、一人一人が自分の目標を持ち、練習を重ねてきました。その力を十分に発揮しようと、どの子も真剣に取り組んでいました。当日は、朝早くから、多くの保護者の皆様に応援いただき、ありがとうございました。保護者の方々の応援・声援が何よりも子ども達のパワーの源になっていたように感じます。



がつ よつか もく きゅうこうび 1月4日(木)は、「休校日」となります。

土曜授業実施に伴う職員の週休日の振替及び計画的な休暇取得促進に向け、本年度も1月4日（木）が学校休校日となります。ご理解・ご協力宜しくお願いします。

なお、休校日の際の緊急連絡先は、四日市市教育委員会学校教育課(☎ 354-8251)です。

こ たち かぞく みな らいねん
子ども達にとっても家族の皆さんにとっても、来年がよい
いちねん きねん とし むか
一年となることを祈念しています。よいお年をお迎えください。

